



Oldenburg jour 5 (lundi)

publié le 11/12/2017

Louenn, Clément, Mathis

Aujourd'hui, lundi 11 décembre, nous sommes allés à Brême, départ à 8h45 pour un trajet de 45 minutes environ. Quand nous sommes arrivés à Bremen, nous avons visité l'Universum (le musée de l'univers). Dans le musée, il y avait 4 thèmes d'exposition : nature, corps humain, technologie et exposition temporaire (en ce moment : "les pièces préférées"). Après une brève explication des règles, nous avons eu 1h30 de quartier libre dans le musée pour visiter. On peut toucher à tout dans ce musée. Nous avons préféré le thème de la Technologie même si les autres étaient tout aussi bien. Par exemple, nous avons été dans une pièce où un séisme était simulé et on avait les mêmes sensations que lors d'un tremblement de terre. Dans une autre pièce, tout était noir et on devait suivre un trajet comme si on était aveugle. Ensuite, nous sommes allés sur le marché de Noël de Bremen. Pendant 3 heures, nous nous sommes baladés dans Bremen autour de la cathédrale. Nous avons acheté de quoi manger et aussi pour ramener à nos familles. Au bout de 30 minutes, il s'est mis à neiger. Nous sommes repartis vers 16h dans nos familles.

Portfolio

